
要望 

 

日付：２０２５/５/２６ 

 

件名：ゴミ袋 

 

１．問題、課題 

ゴミ袋の値段が高くてキツイです。フジで大の袋が 700 円もして買えませんでした。その

せいか分かりませんが最近不法投棄が目立ちます。 

 

２．改善案 

さむかわいい等の広報？がたまに郵便が入っていますが不要に思っています。少しでもゴ

ミ袋を安くして頂きたいです。 

 

３．改善後の効果 

少しでもゴミ袋が安くなる。不法投棄がなくなる。 
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回答 

＜ゴミ袋＞ 

【所管：環境課】 

 日頃より、寒川町の環境行政にご理解・ご協力を賜りまして誠にありがとうございま

す。 

 今回作成した新たなごみ指定袋につきましては、袋の素材を焼却時に発生する二酸化炭

素が軽減されるバイオマス含有のものに変更したこと、また、袋の原料価格の高騰によっ

て製造コストが増加して、販売価格が上がっている要因となっております。 

 また、旧ごみ指定袋の値段設定がサイズを問わず全て同額であり、ごみの減量化を推進

しておきながら、大きい袋を購入した方（又は、たくさんごみを出される方）が、負担が

少なくなる状況であったことから、新たなごみ指定袋の価格をサイズに応じた価格に改定

いたしました。 

 ご提案者様には大変ご不便をお掛けしておりますが、ご理解いただければと思います。

袋は大サイズ以外にも小・中・特大のサイズを用意してございますので、是非ご活用くだ

さい。 

 不法投棄の問題につきましては、県とともに合同パトロールを実施して監視を強化する

とともに、各集積所におけるごみ、資源物については適正な排出方法となるよう、広報紙

やＳＮＳ、説明会の開催並びにイベントでの啓発等、引き続き行ってまいります。 

 今回のごみ・資源物の収集方法変更により、大変お手数おかけしますが、今後ともご協

力いただきますようお願い申し上げます。 


